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諸先輩多い中卓話をさせていただきます

よろしくお願いいたします 

中里ガバナーエレクト本日はありがとう

ございます 

本日は来ることが出来ました 

今月車の事故をしましたがけが人はゼロ

でした良かったです 

中里ガバナーエレクトようこそ！！ 
中里ガバナーエレクト本日卓話ありがと

うございます  

今日もよろしく 巨人マジック 4 です 

中里さんようこそおいで下さいました 

中里 G エレクトよろしくお願いします 

中里 G エレクトよろしくお願いします 

人生には上り坂下り坂まさかがあると言

うけれど そのまさかに会いました お祓

いしましょう 

中里 G エレクトよろしくお願いします 

ガバナーエレクト卓話楽しみしています 

G エレクト卓話ありがとうございます 

明日ゴルフの為墓掃除をしてきました 暑

さ寒さも彼岸まで G エレクトようこそ 

・1984-85 年 山田彝さん・峰英二さん 

4 回目の奉仕活動（1 か月間) 

・1985-86 年 山田彝さん・峰英二さん 

 5 回目の奉仕活動（16 日間） 

そして、山田ツネさんは、何度も RI へ嘆願書を送り、ポ

リオ撲滅に立ち上がるようお願いをしたということでご

ざいます。1983 年、RI より特別助成金として 50,000 ド

ルが交付されました。そしてこの年も、山田さんと峯さん

は、自ら 1 か月間現地へ赴き奉仕活動をされたというこ

とでございます。1985 年 RI は「ポリオプラス免疫プロジ

ェクト」を最優先の活動として決議をし、「ポリオ 2005

委員会」を設置し、2005 年までに、地球上からポリオを

撲滅しようと決意したということでございます。 

山田ツネさんは、1987 年東京麹町 RC の第 20 代会長に

就任します。しかし、その年の 11 月、会長としての任期

半ばで体調を崩して入院してしまいます。そしてその 2

か月後の翌年 1 月、峰英二会員も同じように入院してし

まいます。そして、山田ツネさんは、会長年度が終わって

すぐの 7 月 12 日、帰らぬ人となってしまいました。63

歳という若さでございました。さらに、後を追うように翌

年 6 月 9 日には、峰英二さんも亡くなってしまいます。

69 歳でした。 

 

 

 

  本日の卓話 

ガバナーエレクト 中里 公造様 
（川口モーニング RC） 

 

 

 

 

 
「ポリオ根絶と二人の日本人」 

私がガバナーを務めさせていただく 2020 年は、日本に

ロータリーができてから、ちょうど 100 周年目に当た

ります。「日本のロータリー100 周年委員会」では、そ

の 100 周年を記念して、来年の 10 月に記念誌が発行さ

れることになっていますが、同時に別冊で「100 人のロ

ータリアン」という本も発刊されることになっていま

す。ちなみに我が 2770 地区からは、元 RI 会長の田中作

次さんと、元 RI 理事で、現ロータリー財団管理委員の

北清治パストガバナーが選ばれています。100 人に選ば

れた皆さんは、ある二人を除いて、私の知る限り、すべ

ての方が、ガバナー経験者、またはそれ以上の役職を経

験されたばかりでございます。その人たちに交じって

100 人に選ばれた方が、これから話をする東京麹町 RC

の、山田ツネさんと、峰英二さんというお二人でござい

ます。 

山田彝さん・峰英二さんのことを知ったのは、4 年ほど

前でした。ロータリーの友の理事会で、ポリオの話題に

なった時、あるパストガバナーが、古い話で恐縮ですが、

と前置きをして、ロータリーが取り組んでいる「ポリオ

撲滅活動」の先駆けとなった山田彝さん・峰英二さんの

ことを知っているロータリアンは非常に少ないのでは

ないかと思います。私自身恥ずかしながら、最近知りま

した。とのことでございました。こんな素晴らしいロー

タリアンの偉業を後世に伝えていくことは、我々ロータ

リアンの使命ではないでしょうか。と話されたことを、

私もよく覚えています。 

山田 彝・・東京大学法学部卒/富士ゼロックス勤務 

      1970 年東京麹町 RC 入会 

峰 英二・・千葉医科大学卒/泌尿器科医 

      1973 年東京麹町 RC 入会 

山田ツネさんは、1981 年 RI の WCS ボランティアとし

て、「インドにおけるはしか免疫プロジェクト」に参加

されました。そこで衝撃的な出来事に遭遇しました。幼

いころにポリオに罹患したため、重い後遺症が残ってし

まったやせ細った少年の姿でした。そしてこの時のこと

を契機として、ロータリアンとしてというよりも、一人

の人間として、幼い子供がこんな悲惨な病気に罹らない

ようにしてあげたい。更に、今後ポリオ患者を一人も出

してはいけない、という強い気持ちになり、ポリオ根絶

に生涯をかけて貢献しようと心に誓ったそうです。

1983 年からは、山田ツネさんが、第 258 地区の WCS

委員長になったということもあり、地区最優先プロジェ

クトとして「南インド・ﾎﾟﾘｵ免疫プロジェクト」に決定

し、東京のもう一つの地区である、第 275 地区も共同

で提唱することになり、結果として、一個人の活動から、 

クラブの事業となり、そして 2 つの地区を挙げての事

業となったというわけでございます。 

 

 


